

TSC Meldungen

Respektabler Einstieg in die neue Leistungsklasse

Nicole Holz und Stephan Biesenthal, Standard-Turnierpaar des TSC Blau-Weiß Neustadt, waren Anfang des Jahres in die zweithöchste Leistungsklasse Masters II A aufgestiegen.

Nun traten sie nach einer längeren Pause, in der sie neue, anspruchsvollere Folgen einstudierten, beim Traditionsturnier „Die Ostsee Tanzt“ im Ostsee Ferienpark Holm an. Im edlen Ambiente des Palmengartens gelang dem Paar ein respektabler Einstieg in die neue Turnierklasse, indem sie in drei Turnieren jeweils die Endrunde erreichten und zweimal den sechsten und einmal den dritten Platz belegten.



Foto: (TSV).